
ができる期間はございます。またリスボン国際大会へ
の出席もまだ間に合います。最後に、各クラブの益々
の活発なる活動を願う旨の挨拶がありました。

●地区財団FVP委員会 四宮孝郎副委員長
国際奉仕と地区補助金（DG）について。新しい制度
により窓口が一つになります。難しい仕組みではなく
地区やクラブが裁量権を持って補助金を使えるように
なっていますとお話されました。

●地区財団FVP委員会 宮里唯子委員長
国際奉仕とグローバル補助金について。グローバル
補助金の詳細な申請手順などを含め、授与と受諾の
条件2013年度1月版が最新のものになる件など次年
度の国際奉仕委員会にとって実践的な内容をお話く
ださいました。

●福家 宏GE 講評
RIからの３つの戦略を説明して頂き、RIが変革の時
に向け、そして私たちの一人一人がR財団へ預けた
寄付金の、各クラブでの有効活用を推進されました。

●岩田宙造PG 閉会の挨拶
補助金を有効活用していただきさらなるクラブの発展
へと結びつけて頂きたいと話されました。

＊会議についてご質問等がございましたら、地区の方
へメール等で頂けます様お願いいたします。


